
7 Pièces

306 m²

Réf. VF97

Prix NC

Roquebrune-Cap-Martin
Maison à vendre (06190)
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EXCLUSIVITÉ  Magnifique  villa  moderne  située  à

Roquebrune-Cap-Martin, bénéficiant d'une vue panoramique sur la mer

et la Principauté de Monaco. Sur 3 niveaux, la villa se compose de: Au

Rez-de-chaussée:  Entrée,  vaste  salle  à  manger  avec  cuisine  à

l'américaine équipée, une chambre avec salle de douches en suite. Au

rez-de-jardin: Vaste salon ouvrant sur terrasse vue mer, bar et toilettes

invités.  Au  1er  étage  :  Chambre  de  Maître  avec  salle  de  douches  et

dressing en suite, balcon privatif.  Une chambre avec salle de douches

et une entrée indépendante. Au 2ème étage avec entrée indépendante

: ...

SOLE AGENT Magnificent modern villa located in Roquebrune-Cap-Martin, enjoying

a panoramic view over the sea and the Principality of Monaco. On 3 levels, the villa

consists  of:  On  the  ground  floor:  Entrance,  large  dining  room  with  open  plan

kitchen, a terrace and a bedroom with en-suite shower room. On the garden floor:

Large  living  room opened  onto  a  wonderful  terrace  with  sea  view,  bar  and  guest

toilets.  1st  floor:  Master  bedroom with  en-suite  shower  room and dressing  room,

private balcony. A bedroom with shower room and an independent entrance. 2nd

floor with independent entrance: Game ...

DOTTA

5 bis, avenue Princesse Alice - 98000 MONACO

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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